



暑い夏の8月が終わり9月に入りましたね。と言っても9月もまだまだ暑い日が続きます…。こまめに水分補給をしていきましょう！また9月は敬老週間を予定しています。ぜひ楽しみにしててくださいね(*^-^*)☆

祝喜寿

8月に喜寿を迎えられたM様&O様
 おめでとうございます！



実習生（長崎女子高校）との交流の様子（9/6~8）



なんと年齢が81歳も違います…！

じゃんけんゲームもしましたよ！

高校生との風船バレーでは、床に落とさず100回続きましたよ！

女性の皆様はお話しながら手作業も丁寧に教えて下さいました♡

9月6日~8日まで長崎女子高校から実習に来ていました！皆さんとたくさんお話をし、手作業・風船バレーも行いとても賑やかな3日間になりました！いろいろな事を高校生の方達に教えて頂き本当にありがとうございました。実習の感想を聞くと「皆さんとても優しく教えて下さり、お話を聞かせて頂きとても勉強になりました、ありがとうございました」ということでした。福祉・医療のお仕事をを目指す若い世代

8月の壁面

8月の壁画は「平和」がテーマとなっています。長崎は2024.8.9に79年目の原爆の日を迎えました。スタッフの子どもも家族の絵を書いてくれました。中心にある満開の花はご利用者様の平和への願いです。たくさんの願いを書いて頂きこんなにも色鮮やかで大きな花が咲きました。これからも皆様の笑顔で満開の花が咲きますように…



8月9日に男性・女性で写真を撮りました♪



キラっとした顔でカッコいいふくし村お父様達です！

小学2年生も頑張りました☆



皆さんとても素敵な笑顔です！！



「はい、チーズ！！」の掛け声でパッチリです♡

カメラ目線もパッチリ♡



できたよー！

紙を押さえてくれています

日中の様子♪



壁面制作中です

いつも綺麗に塗って下さいます☆

いつも手伝って下さりありがとうございます